

KIM

Sediakan Puluhan Hadiah Doorprize, Vaksinasi Yang Digelar Polres Pekalongan Bisa Mencapai Target 1.500 Orang

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KIM.WEB.ID

Dec 12, 2021 - 15:43



Pekalongan - Untuk mengejar capaian vaksinasi COVID-19, Polres Pekalongan gencar menggelar vaksinasi massal bagi masyarakat umum. Kali ini Vaksinasi Massal digelar dalam rangka 20 tahun Bakti untuk Negeri AKABRI 2001 di Komplek Alun Alun Kajen Jalan Mandurorejo dengan menyediakan doorprize hadiah bagi peserta vaksin, Minggu (12/12/2021).

Vaksinasi massal dilaksanakan mulai pukul 06.00 WIB di Taman Boulevard depan Pendopo Bupati Pekalongan bersamaan acara Car Free Day. Selain menasar masyarakat yang tengah olahraga di Alun Alun Kajen, vaksinasi juga menasar para pelajar, lansia dan masyarakat umum.

Adapun dalam kesempatan itu Kapolres Pekalongan AKBP Dr Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., didampingi Wakapolres beserta Kabag, Kasat, Kapolsek Kajen dan sejumlah Perwira Polres lainnya.

Dikatakan AKBP Arief bahwa kegiatan vaksinasi massal yang digelar Polres Pekalongan tersebut bertujuan untuk penguatan Herd Immunity masyarakat Kab. Pekalongan dengan target 1.500 orang.

"Alhamdulillah kegiatan vaksinasi massal dalam rangka 20 tahun Bakti untuk Negeri AKABRI 2001 hari ini bisa mencapai target 1.500 orang, dimana peserta merupakan para siswa (pelajar), lansia dan masyarakat umum," ucapnya.

Lebih lanjut dikatakannya, suksesnya kegiatan tersebut dikarenakan jajaran Polres Pekalongan proaktif dengan mengundang masyarakat untuk ikut vaksin baik dosis 1 dan 2. Hal ini tentunya untuk mendukung Indonesia tumbuh dimana memerlukan penguatan daya tahan tubuh membentuk herd Immunity masyarakat.

Dan guna merangsang masyarakat supaya ikut vaksinasi, pihaknya menyediakan hadiah doorprize yang diundi setelah kegiatan berakhir. Rencananya, vaksinasi massal serupa bakal rutin digelar Polres Pekalongan setiap minggu pagi atau pada saat car free day.

Dengan demikian, selain masyarakat bisa berolahraga atau berjualan, mereka yang merasa belum vaksin bisa langsung mendaftar karena syaratnya dipermudah yakni hanya mengumpulkan foto copi KTP atau Kartu Keluarga.